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NOTA DE IMPRENSA 

CDS quer estratégia clara na área da Ciência 

O deputado Alonso Miguel demonstrou, esta quarta-feira, durante o debate sobre o Mar, Ciência e 

Tecnologia, preocupação em relação ao futuro da investigação científica na Região, visto “não existir 

uma estratégia bem definida na área da Ciência”.  

O deputado centrista referiu que “os nossos investigadores vivem em precaridade, numa tremenda 

incerteza, constantemente preocupados pela dúvida de haver ou não financiamento para os 

projetos de investigação”. Em relação às bolsas de doutoramento e pós-doutoramento, Alonso 

Miguel lamentou que o Governo Regional apenas disponibilize as bolsas durante períodos eleitorais, 

uma vez que “a investigação não se faz apenas de 4 em 4 anos, nem os candidatos podem esperar 

4 anos para prosseguirem a sua formação”.  

Neste sentido, Alonso Miguel questionou o Secretário Regional do Mar, Ciência e Tecnologia sobre 

o motivo pelo qual não são abertos concursos para bolsas de doutoramento desde 2015 e de pós-

doutoramento desde 2016, bem como, quantos projetos de investigação científica foram apoiados 

em 2018 e quantos investigadores foram envolvidos na totalidade desses projetos. Relativamente 

à Universidade dos Açores, o deputado do CDS quis saber “qual o papel que a universidade açoriana 

deve desempenhar na estratégia regional para o desenvolvimento científico e para a definição de 

uma verdadeira política para a ciência na Região”.  

Quanto ao Air Center, apresentado como “uma das grandes medidas para mitigar os efeitos da 

redução do efetivo militar norte-americano nas Lajes”, Alonso Miguel considerou ser “uma mão 

cheia de nada”. Neste seguimento, o deputado do CDS questionou o Secretário Regional sobre 

quantos postos de trabalho serão gerados no âmbito do projeto e quais os investimentos previstos 

que capacitarão a Região no domínio da investigação científica.  

Relativamente ao Observatório do Atlântico, Alonso Miguel quis saber de que forma este projeto 

irá dinamizar o emprego qualificado na Região e quantos novos empregos estão previstos.  

Para o deputado Alonso Miguel, a “Região necessita de uma estratégia clara e efetiva no domínio 

da ciência, pelo que se exige a valorização da investigação e do emprego científico, assim como da 

Universidade dos Açores, enquanto espaço de produção de conhecimento científico com aplicação 

no setor empresarial”.  
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